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今期よく待った会があった。  

根気よく待ったかいがあった。  

文化祭実行委員長になりました安藤奈津です。いよいよ文化祭の季節が近づい

てきました。窓輝学園の全員が楽しめて、そして来場されたお客さま全員に「今

日は来て良かった」と感動してもらえるような文化祭にしたいと思います。そ

のためにも「窓輝学園らしさ」を出せるように、みんなで色々なアイディアを

出しましょう！  

 


